
京都大学 経済学部（岡崎高校出身）

判治 孝哉くんのお母様

ー受験期に大変だったことは何ですか

健康管理（様々な感染症対策に気を遣いました）

「休んでしまおうかな・・・」と甘えそうな時に絶妙なタイミングで
お電話いただくこともしばしばでした（笑）

ーマナビスに通わせて良かったと思うエピソードは何ですか

高1,2で取り組み時間が極めて少なかった英語に対して、やらざるを得な
い環境を作っていただき、励ましていただいたこと。

ー大学進学後、お子様に将来どのようになってほしいですか

新たな環境でたくさんの刺激を受け、今まで以上に専門分野の勉強に根気
よく取り組んで欲しいです。将来は公認会計士の資格試験に合格し、父と
ともに働けると良いなと思っています。まずは一人暮らしで自立を！

ー志望校決定にどのように関わりましたか

本人の志望のみで任せていました。

保護者様インタビュー Vol.1

この春見事に第一志望大学に合格した生徒を支え続けた



滋賀大学 経済学部（岡崎西高校出身）

荻野 琥太くんのお母様

ー受験期に大変だったことは何ですか

閉館の２２時まで勉強していたので、夜遅い時間の食事の準備です。

ーマナビスに通わせて良かったと思うエピソードは何ですか

アドバイザーの方が親身に相談に乗ってくださいました。受験の情報や志望校のレベ
ル、模試の結果から具体的なアドバイスをしてくださり感謝しております。家ではほ
とんど勉強しなかったので、毎日自習室を利用できたことは本当に大きかったです。

ー大学進学後、お子様に将来どのようになってほしいですか

ちょうど一年前「国公立に行きたいから塾に行かせてほしい」と言われマナビスにお
世話になりました。今までなかなか努力できない子でしたが、伸び代しかないと思い、
信じて見守ってきました。見事、有言実行してくれた息子を誇りに思います。受験に
打ち勝ったことを胸に、自分の力で幸せな未来を切り拓いていってほしいです。

ー志望校決定にどのように関わりましたか

基本本人に任せました。悩んでいる様子が見られたら「塾の先生に相談してみた
ら？」と声をかけました。本人が悩んでいることをこっそり電話で伝え、先生からも
声をかけてもらえるようにお願いしたこともあります。

合格発表の時、抱き合って喜んだことは一生忘れられないと思います。

保護者様インタビュー Vol.2

ーこれからお子様が受験を迎える保護者様へメッセージ

送迎、食事、体調管理など、親ができることが限られていると思います。私は子供が
話しかけてきたらしっかり話を聞いて、ポジティブな声掛けしかしなかったです。あ
とはひたすら信じて見守りました。色々と大変な１年になるかと思いますが、頑張っ
てください！

この春見事に第一志望大学に合格した生徒を支え続けた


